
Die BfM-Fraktion bittet im öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 22. Januar 
2014 um einen Bericht der Verwaltung zum aktuellen Sachstand. 
Dabei soll im Einzelnen auf die folgenden Fragen eingegangen werden: 
 

1. Wie viele Hektar Flächen hat die Stadt bisher erworben, die als 
Tauschflächen für den Erwerb der Flächen im Bereich des neuen 
Gewerbegebiets Bonner Straße verwendet werden sollen und wo liegen 
diese Flächen? 

 

2. Wie viele Hektar Flächen hat die Stadt mit Stand 31.12.2013 im eigenen 
Besitz, die als Tauschgrundstücke geeignet sind und wo liegen diese 
Flächen? 

 

3. Für wie viele Hektar Ackerland als Tauschgrundstücke bestehen konkrete 
Kaufoptionen? 

 

4. Wie viele Hektar Flächen hat die Stadt zum aktuellen Zeitpunkt bereits im 
neuen Gewerbegebiet Bonner Straße erworben und ab wann ist der Beginn 
der Erschließungsmaßnahmen für diese Flächen geplant? 


